



Glasstec '98 in Düsseldorf

Ideen und Visionen



Vom 1. bis 5. September 1998 drehte sich in Düsseldorf wieder einmal alles um das Thema Glas. Die 15. Auflage der Glasstec erfüllte nach schleppendem Beginn am ersten Messetag doch noch die Erwartungen der Aussteller. Insbesondere wurde die Messe ihrem internationalen Anspruch gerecht. Als einer der Publikumsmagneten erwies sich die weltweit einzigartige Ganzglaskuppel mit einem Durchmesser von 12,5 m und einer lichten Raumhöhe von 5 m (Bild oben), die im Rahmen der „glasstechnology-live“-Ausstellung präsentiert wurde. Ein ausführlicher Stimmungsbericht über den Messerverlauf mit allen relevanten Daten, Zahlen und Fakten folgt in der nächsten Ausgabe der GLASWELT. Zunächst einmal weitere Neuigkeiten aus dem Produktbereich.